



**Illmo. Dr. D. Joaquín
Fernández García**



IN MEMORIAM

«El paisanu más buenu del mundu»

El pasado 13 de abril, sin previo aviso, nos abandonó el Dr. D. Joaquín Fernández García, habitual colaborador en los últimos números de esta revista. Quienes tuvimos la suerte de conocerlo y colaborar con él, sabemos que es cierta la frase con la que su familia le despidió: Joaquín era «el paisanu más buenu del mundu». Con su ausencia, nosotros perdemos un amigo y un maestro, y Asturias pierde al mejor referente de su Etnografía y su Medicina Popular; pero, sobre todo, todos perdemos a una buena persona, grande por fuera y mayor por dentro, a ese compañero que siempre estaba ahí dispuesto a echar una mano, a compartir su profunda sabiduría.

Se nos fue el médico hematólogo, el etnógrafo asturianista y el escritor. Nos queda su obra, sus enseñanzas, su bonhomía y su ejemplo.

Hasta siempre, amigo Joaquín. Hoy nos sentimos un poco más huérfanos de ti y de tu sabiduría...

Hasta siempre, querido amigo y maestro.

